

Le marché des sukuk a atteint 131 milliards \$ en hausse de 54 %

En 2012, les investisseurs institutionnels ont souscrit et intégré dans leurs portefeuilles 131 milliards \$ de nouvelles émissions d'obligations islamiques.

Selon le cabinet KFH Research, ce marché des sukuk a cru de 52 % avec une forte domination des émissions en provenance d'émetteurs domiciliés en Malaisie (74 %), Arabie saoudite (8 %), Émirats arabes unis (4,7 %) et Indonésie (4,6 %).

En décembre 2012, l'émission de la plus importante a concerné la Banque Saudi Fransi qui a proposé sur le marché un sukuk de 506,6 millions \$.